
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２８年１０月２０日(木) 午後２時３０分～午後４時２０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ５階中会議室（西） 

３ 出 席 者 １番 髙橋 雄幸君  ２番 井上 靖史君   

３番 山本 香織君  ４番 沼田 芳美君 

５番 村上 惠宏君 

４ 参  与 教育部長 荻島 友一  次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 杉本 博昭 幼児教育課長 岸 弘美   

生涯学習課長 冨士 一成  

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

教育長：ただ今から、伊東市教育委員会１０月定例会を開会します。それで

は、はじめに教育長報告をいたします。 

「伊東市教育委員会１０月定例会教育長報告事項資料」に基づき、次の事

項について報告を行う。 

９月２７日 市議会本会議最終日 

２８日 教育機関職員試験委員会、市成人式第２回実行委員会 

３０日 伊東市校長会、ライオンズクラブ国旗寄贈 

新教育委員(村上委員)委嘱 

１０月 ２日 杢太郎祭 

３日 校長会と市長との懇談会 市職員人事異動発令 

条件附き採用期間終了訓示 

４日 学校訪問(旭小、門野中)、伊東市スポーツ祭総合開会式 

６日 戦略事業会議(教育部実施) 



７日 学校訪問(川奈小)、再任用候補者選考面接 

８日 市茶道連盟「秋の茶会」 

９日 伊豆の書展「佑育書道会展」 

１１日 学校訪問(東小、富戸小) 

１２日 静東教育事務所管内教育長会、学校訪問(伊東高、伊東商) 

１３日 学校訪問(西小、北中) 

市町対抗駅伝競走大会第２回実行委員会 

１４日 災害対策本部運営訓練事前説明会、園長会、教育懇談会 

中央区立宇佐美学園父兄からの寄附 

１５日 伊東ふるさと児童絵画展表彰式 

中央区立宇佐美学園運動会 

１７日 保育園訪問４園、ライオンズクラブ時計寄贈 

１８日 市教頭会、生涯学習課所管施設訪問(１２施設) 

１９日 県教育委員会教育長挨拶 

２０日 教育委員会定例会 

  その他として、赤池様より教育振興のために「図書カード１００万円分」 

の寄附をいただいた。 

ただいまの教育長報告について何か意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 教育長：その他、委員からの報告はございますか。 

委員：竹の台幼稚園と玖須美保育園の運動会を見学してきた。どちらも年齢

に合わせた競技がおこなわれており、先生方のきめ細かい指導や創意工夫し

ている姿を見ることが出来た。 

教育長：その他、何かございますか。 



 （意見・質問なし） 

それでは議題に移ります。教報第９号「伊東市長の権限に属する事務の補

助執行に関する規程の一部を改正する訓令について」説明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明）  

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  質問等ないようですので、続きまして教報第１０号「伊東市文化施設整備

基金条例について」説明をお願いします。 

  （冨士生涯学習課長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項へ移ります。その他の事項

「市議会９月定例会の報告について」説明をお願いします。 

  （荻島教育部長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：いじめや暴力行為の件数はどのように把握しているのか。 

杉本教育指導課長：いじめや暴力行為については月毎に学校現場から報告を

受けている。また、状況によって軽微なものもあげてもらっている。 

委員：東小で茶文化促進事業を実施しているが、期間を決めて実施している

のか。また、お茶だけでなくその他のものでも促進事業を実施するのか。 

杉本教育指導課長：子どもたちにお茶の良さを知ってもらうために静岡県が

実施している事業であり、２年間の期間を定めて実施した。 

委員：就学支援制度では民生委員と協議しているが、民生委員の役割はどの

ようなものなのか。 



鈴木次長兼教育総務課長：就学支援の申請書に民生委員の意見を記載する枠

がある。申請者と面談し、各申請書に意見を記載してもらっている。 

教育長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、続きましてその他の事項「未来協知戦略事業会

議（第３回課長会議）の報告について」説明をお願いします。 

 （各課長から資料に沿って説明） 

教育長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員：ＩＣＴ関係の整備については議題に挙がっていないようであるが、小

中学校にはプロジェクターは何台程度整備されているのか。 

山下教育総務課課長補佐：小学校に２５台、中学校に５台配備している。 

委員：県費の支援員と市費の支援員はどのように分かれているのか。 

教育長：支援員は小中学校に３９人いる。うち５人が県費で、３４人が市費

で雇用している。 

教育長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きましてその他の事項「各課報告について」

説明をお願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

  １０月１４日に宇佐美学園の卒業生の保護者である赤池様から１００万円

分の図書カードの寄附をいただいた。小中学校毎に５万円分を基礎額とし、

残金を子どもたちの人数割とし配分した。 

 教育長：その他、何かございますか。 

杉本教育指導課長：教育指導課の報告をする。 



全国学力学習状況調査の結果がまとまった。小学校、中学校ともに概ね全

国平均並みであった。支援員等を配置した成果もあり、ここ数年で学力が向

上してきたように思われる。 

次に問題行動についての報告である。小学校の問題行動の発生件数はここ

数年で最も多い状況であるが、軽微なものも多数含まれている。中学校につ

いてはここ数年で最も少ない状況であり、学校全体が落ち着いている。不登

校については昨年度より増加しており、学校現場でも家庭訪問等を実施し努

力しているが、なかなか思うようにいかない状況である。いじめについては、

件数は例年と増減ないが、解消率は概ね高い数値で維持している。今後も早

期発見及び解消に尽力したい。 

教育長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

１０月１２・１３日で平成２９年度幼稚園入園受付けを実施した。申込者

は５６３人であり、平成２８年度と比較すると４０人程度減少した。平成２

９年度の３才児の人口減少がそのまま幼稚園に波及したと思われる。 

教育長：その他、何かございますか。 

冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 １０月１３日に市町駅伝実行委員会を実施し、伊東市の選抜メンバーが決

定した。１０月２３日に伊東陸上カーニバル大会が開催される。申込者は７

０２人である。１１月１日にはあいさつ運動を実施する。各学校とも連携を

取り非常に活発な運動に成長している。１１月２０日の１３時３０分から私

の主張発表会を実施する。 

教育長：今後の日程について確認します  

  １１月の定例会については１１月２９日（火）午後２時３０分から 



  １２月の定例会については１２月２０日（火）午後２時３０分から  

 

教育長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会１０月定例会を終了し

ます。   

 

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

教育長  髙 橋 雄 幸 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


